

ザ・もっともきた

最北 ねっと155号



特集 ~ 稚内海上保安部の2017年を振り返る ~

- | | | | |
|---|--|----|---|
| 1 |  <p>「118番の日」周知活動</p> <p>1月18日、緊急ダイヤルである118番の認知度向上を図るべく、地域交流センター「キタカラ」においてパネル展の実施や、当庁のイメージキャラクターである「うみまる」を起用したPR活動を行いました。</p> | 7 | <p>宗谷岬灯台一般公開</p> <p>7月16日、宗谷岬灯台の一般公開を開催しました。当日は天気が悪いうえに非常に寒い日でしたが、235名の方が来訪者しました。</p>  |
| 2 | <p>巡視船りしりと航空機の連携訓練</p> <p>2月10日、巡視船りしりの就役以来、稚内沖で初めて航空機との連携訓練(離着船、給油)を行い、それぞれの役割分担、連携体制を確認しました。</p>  | 8 | <p>巡視船りしり体験航海</p> <p>7月29日、一般市民等を対象に巡視船りしりの体験航海を実施し、海上保安思想の普及を図り、当庁業務への理解を深めていただくとともに、併せて学生募集活動を実施しました。</p>  |
| 3 | <p>高校内企業説明会</p> <p>3月15日、枝幸高等学校の1、2年生を対象として開催された「高校内企業説明会」に参加し、各採用試験及び当庁の業務説明を実施しました。</p>  | 9 | <p>韓国籍ヨット航行不能</p> <p>9月22日、韓国籍ヨットが宗谷岬沖で航行不能となったとの救助要請をヨット船長から受け、巡視艇きたかぜでえい航救助を行い、無事稚内港へ入港しました。</p>  |
| 4 | <p>稚内灯台一般公開</p> <p>4月29日、水族館の開館初日に併せて稚内灯台の一般公開を開催し、461名の来訪者ありした。また8月4日には夜間の一般公開を行い、「稚内市青少年科学館主催」のサマースクール参加者を含め150名の来訪者がありました。</p>  | 10 | <p>さけ釣り海難防止活動</p> <p>10月1日、秋さけ釣りシーズンの本格化したことに合わせて、枝幸方面を重点的にミニボート等を使用するさけ釣り愛好者に対し、海難防止活動を実施しました。</p>  |
| 5 | <p>遠別町ウツツ川沖座礁船</p> <p>5月23日、遠別町のウツツ川河口付近に漁船が座礁しているとの通報がありました。同漁船の船長が行方不明となっていたことから巡視船を出動させ捜索活動を行いました。</p>  | 11 | <p>名士カラオケ歌謡祭</p> <p>12月3日、稚内市文化協会主催「第36回稚内市名士カラオケ歌謡祭」に参加し、来場者に当庁をPRするとともに、「118番周知」や「ライフジャケット着用」等海難防止活動を実施しました。</p>  |
| 6 | <p>シーカヤック転覆海難</p> <p>6月1日、ユーチ岬沖を航行中のシーカヤックから転覆しそうだと救助要請を受け巡視船、航空機により捜索活動を実施しました。</p>  | 12 | <p>カーフェリー安全総点検</p> <p>12月18日、離島航路フェリー「フィルーズ宗谷」の安全総点検(船内巡回、法定書類点検等)を実施しました。</p>  |

愛します・守ります・最北の海
稚内海上保安部

〒097-0023 稚内市開運2丁目2番1号 (TEL・FAX 0162-22-0118)
ホームページ <http://www.kaiho.mlit.go.jp/01kanku/wakkanai/>
職員募集・学校訪問・職場体験等お気軽にお問い合わせください!!

